

Vielleicht haben Sie es ja schon bemerkt: In unseren Städten treffen sich seit einiger Zeit Menschen allwöchentlich an einem bestimmten Tag zu bestimmter Zeit in größeren Gruppen unter freiem Himmel. So auch wir: Frauen, Männer, Kinder, manchmal sind auch Hunde dabei, finden sich spontan ohne äußeren Antrieb und in der Regel beim ersten Mal unbekannterweise zusammen, um friedlich, freundlich und ohne jeden Spektakel gemeinsam an der frischen Luft zu sein. Warum?

Erstens, weil Aufenthalt und Bewegung da draußen gesund sind. Zweitens, weil man in der Gemeinschaft Kummer und Einsamkeitsgefühlen, welche durch die unverantwortliche Spaltung unserer Gesellschaft, die auch in nahezu alle Familien und Freundeskreise hineinreicht, besser entgegenwirken und wieder Mut und neue Freunde finden kann. Und drittens, weil sie durch ihr sichtbares Zusammensein auch Ihnen Mut machen wollen, endlich wieder daran zu glauben, dass ein Leben ohne Masken und G-Regeln möglich ist und für die Wiedererlangung unserer Menschenwürde notwendig! So wie bereits jetzt wieder in Dänemark zum Beispiel... Und natürlich haben wir die Hoffnung, dass vielleicht auch Sie beim nächsten Mal dabei sind. Und damit Sie wissen, wofür alle, die bisher dabei waren und sind, unter anderem stehen:

- > Beibehaltung der freien Entscheidung bei jedem Einzelnen hinsichtlich seiner Gesundheitsvorsorge - **keine Impfpflicht - für niemanden!**
- > Schluss mit den Drohungen und Repressalien gegen „Ungeimpfte“ und deren absurde bzw. böseartige Verunglimpfung, denn, falls Sie es noch nicht wissen:  
DER GEIMPFTEN VON HEUTE IST DER UNGEIMPFTEN VON MORGEN  
wenn wir der Politik und den Regierenden nicht Einhaltung gebieten!
- > **Schluss mit der Maskenpflicht** und den so genannten **G-Regeln** bei der Arbeit und in der Öffentlichkeit - ob beim Einkaufen, in Restaurants oder bei Kultur- oder Sportveranstaltungen!
- > Und: Wir stehen insbesondere für den **Schutz unserer Kinder** – kein Masken- oder Testzwang mehr an Schulen und Tageseinrichtungen – sofortiges Einstellen des Impfdrucks dort durch Behörden und Medien!

Haben Sie keine Angst, haben Sie Mut und zeigen auch Sie wieder öffentlich Gesicht und dadurch den Protest gegen eine aus unserer Sicht völlig verfehlte Politik des Staates, die unser gemeinsam aufgebautes Land jeden Tag näher an den Abgrund führt! Und helfen Sie dadurch denen, die längst mit Initiativen im fachübergreifenden wissenschaftlichen Diskurs öffentlich um unser aller Zukunft kämpfen! Davon wissen Sie nichts? Sie haben darüber keine Informationen? Dann suchen Sie diese oder vielleicht einfach die Menschen in Ihrer Umgebung, die diese haben und Ihnen vermitteln können! Oder finden Sie diese im Internet allein, z. B. unter [www.corona-ausschuss.de](http://www.corona-ausschuss.de). Für Informationen gibt es keine Bringe-, sondern eine Hol-Schuld - und die liegt bei jedem Einzelnen, genauso wie seine Verantwortung für sich selbst und das Ganze - besonders in Zeiten wie dieser! Ein *DAS HABEN WIR NICHT GEWUSST* wird Ihnen und Ihren Kindern in der Zukunft als Ausrede nicht helfen.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit und: BLEIBEN oder WERDEN SIE WACH und LEBEN SIE GESUND!

*Dajana Behrens*, *Frank Behrens*, Gadebusch      *Irmtraut Berg*, Kneese      *Sven Garber*, Testorf  
*Wolfgang Huber*, Poel      *Wolfgang Huhnstock*, Neu Gülze      *Michael Miklejewski*, Dömitz  
*Ulrich Rudolph*, Zarrentin      *Klaus Wiesner*, Kittlitz      .....

 **dieBasis**

**Basisdemokratische Partei Deutschland**

**Regionalgruppe SCHAALSEE - ELBE**

[www.diebasis-partei.de](http://www.diebasis-partei.de)

**dieBasis** ist eine neue starke Kraft der Gesellschaft - sie vereint Menschen, die in Frieden und Freiheit leben und miteinander bessere Entscheidungen treffen wollen.

**Auch wir sind dabei - für Frieden, Freiheit, Selbstbestimmung und die Bewahrung der Demokratie!**

(Dies ist ein Offener Brief- Kopieren und Weitergeben erwünscht!)